

## Unicaja acerca el mundo financiero a los estudiantes de Bachillerato de Andalucía

[Directorio](#) [Edufinet](#) [Olimpiada Financiera](#) [Unicaja](#) [Bachillerato](#)



Foto: UNICAJA/EUROPA PRESS

Más de 10.000 alumnos de 320 centros educativos andaluces participarán en estas jornadas hasta el próximo mes de enero

SEVILLA, 17 Nov. (EUROPA PRESS) -

Unicaja ha iniciado en la provincia de Sevilla el desarrollo de las III Jornadas 'Educación financiera para todos', que impartirá hasta finales del próximo mes de enero en institutos de las capitales y "principales poblaciones" de las ocho provincias andaluzas, y con las que pretende acercar el mundo financiero a los estudiantes andaluces de Bachillerato, mejorando su educación en esa materia.

Según ha explicado Unicaja en una nota, estas jornadas forman parte del proyecto 'Edufinet' que desarrolla en colaboración con la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA), la Universidad de Málaga (UMA) y la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla (UPO), y se enmarcan en su política de "responsabilidad social". En ellas se prevé la participación de cerca de 10.000 alumnos matriculados en 320 centros educativos de la comunidad, diez de los cuales se ubican en la provincia de Sevilla.

Además, dicha caja de ahorros tiene previsto desarrollar de forma paralela y hasta principios del próximo mes de abril, como "complemento" de dichas jornadas, la II 'Olimpiada Financiera', en la que podrán concursar todos los alumnos participantes en las jornadas 'Educación financiera para todos', que esta semana se desarrolla en la capital hispalense, así como en los municipios sevillanos de Dos Hermanas y Alcalá de Guadaíra.

De esta manera, las jornadas se plasman en sesiones "eminentemente prácticas" donde se abordan "los principales conceptos de los productos y servicios financieros más habituales entre los jóvenes, analizando las herramientas que resultan necesarias para la adopción de decisiones en la materia, considerando las implicaciones y consecuencias que las mismas puedan llevar aparejadas".

Se trata, según Unicaja, de "fomentar el conocimiento del sector financiero por parte de los jóvenes, desplazando la educación financiera a su propia realidad diaria y adecuándola a sus especiales preocupaciones y necesidades".

### 'OLIMPIADA FINANCIERA'

Paralelamente a la realización de estas jornadas, Unicaja tiene previsto celebrar la II 'Olimpiada Financiera', en las que estarán invitados a participar los

alumnos que hayan participado en las jornadas 'Educación financiera para todos'. La I 'Olimpiada Financiera' de Edufinet contó con la participación de más de 800 alumnos pertenecientes a 17 institutos de las provincias de Almería, Cádiz, Jaén y Málaga.

De esta manera, la II 'Olimpiada Financiera' tendrá como objetivo "fomentar la educación financiera de los estudiantes" mediante el uso, principalmente, del portal financiero Edufinet --'[www.edufinet.com](http://www.edufinet.com)'--, y, para ello, cada participante deberá solucionar dos ejercicios de "diversa complejidad" en materia de educación financiera.

Así, el primero de ellos consistirá en un ejercicio comprensivo de preguntas tipo test, mientras que el segundo se traduce en la realización de un comentario escrito sobre una noticia o artículo de contenido económico-financiero.

El concurso premiará con los puestos 'Primero', 'Segundo' y 'Tercero' a los alumnos participantes que obtengan una puntuación más elevada sobre los ejercicios realizados, en función del dictamen del jurado de la 'Olimpiada Financiera'. Asimismo, tanto el profesor responsable del alumno premiado como el centro al que pertenezca éste recibirán un obsequio.

Todo el proceso se realizará a través de la plataforma Edufinet, concretamente mediante un apartado específico que se ha creado en dicho portal financiero, mientras que los trabajos serán evaluados por un tribunal compuesto por miembros del equipo de trabajo de Edufinet.

## **PROYECTO 'EDUFINET'**

Por otra parte, el proyecto de educación financiera 'Edufinet' inició su andadura hace tres años con el objetivo de "orientar a los ciudadanos en sus relaciones con las entidades financieras y facilitar la toma de decisiones sobre los diferentes productos y servicios ofertados en el mismo".

De este modo, se pretende "fomentar la educación financiera, desde el convencimiento de que de esta manera se promueve una mayor transparencia, seguridad y responsabilidad en el desarrollo de las relaciones financieras entre los ciudadanos y los intermediarios financieros, y, por tanto, una mayor eficiencia de los mercados financieros".

Así, el proyecto 'Edufinet' "trata de dar respuesta a la iniciativa lanzada por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), que recomienda a los países miembros "promover la educación y el conocimiento financieros y, a este respecto, que los gobiernos y las instituciones públicas y privadas relevantes tengan debidamente en cuenta e implementen los principios y buenas prácticas para la educación y el conocimiento financieros".